

ABSTRAK

Rona Indah Sugesti, NIM F.1810746 Pengelolaan Kegiatan Ekstrakurikuler Pramuka dalam Meningkatkan Prestasi Non-Akademik Santri di Pesantren Daarul ‘Uluum Lido (Metode Kualitatif jenis penelitian Etnografi). Skripsi Manajemen Pendidikan Islam, Universitas Djuanda Bogor. 2022.

Pendidikan sangat penting dan mempengaruhi kehidupan umat manusia, karena melalui Pendidikan manusia dapat berusaha memperbaiki tingkat kehidupannya menjadi lebih baik. Dalam Lembaga Pendidikan peserta didik dibina dan dibekali pembelajaran umum dengan kurikulum akademik secara teori. Namun dibalik itu *life skill* peserta didik juga perlu dikembangkan sesuai dengan minat bakat serta keahlian peserta didik itu masing-masing. Dengan adanya potensi peserta didik yang unik dan berbeda-beda, dibutuhkan kegiatan yang dapat menunjang potensi. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui Pengelolaan Kegiatan Ekstrakurikuler Pramuka dalam Meningkatkan Prestasi Non-Akademik Santri di Pesantren Daarul ‘Uluum Lido. Penelitian ini adalah penelitian kualitatif. Jenis penelitian ini adalah Etnografi. Adapun teknik pengumpulan data yaitu dengan observasi, wawancara dan dokumentasi. Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa (1) Pengelolaan kegiatan pramukaan di Daarul ‘Uluum Lido menggunakan sistem koordinasi dan jalur komando, dan kebijakan yang didalamnya mencangkup: syarat kemampuan umum (SKU), serta jadwal kegiatan rutin. (2) Kendala yang ada di dalam kegiatan ini yaitu sering terjadinya bentrok antara kegiatan Pramuka dengan kegiatan pesantren yang cukup padat, sehingga kegiatan rutin pramuka selalu terhambat perihal waktu, Kendala selanjutnya masalah sarana prasarana kurangnya fasilitas alat untuk Latihan rutin sehingga dapat mempengaruhi kegiatan menjadi kurang efektif. (3) bentuk usaha dalam mempertahankan eksistensi Ekstrakurikuler Pramuka di Daarul ‘Uluum Lido dengan cara menanamkan sikap disiplin, mengadakan Latihan rutin satu minggu 5 kali untuk pasukan khusus, mengadakan seminar/pelatihan dan memberikan reward/penghargaan kepada anggota yang aktif dan berprestasi. (4) Ada dua Evaluasi/Penilaian Program Kegiatan Ekstrakurikuler Pramuka yang pertama penilaian internal dengan mengadakan rapat evaluasi 2 minggu sekali dengan dihadiri Pembina, pengurus koordinator, sampai dengan pasukan khusus pramuka, yang kedua penilaian secara eksternal, hasil dari penilaian masyarakat sekitar, masyarakat memberi nilai positif dan mendukung akan adanya kegiatan Gerakan Pramuka Daarul ‘Uluum Lido, karena kegiatan ini sering terjun langsung ke masyarakat dalam hal yang positif.

Kata kunci : Pramuka, Prestasi, Pesantren.

ABSTRACT

Rona Indah Sugesti, NIM F.1810746 Management of Scout Extracurricular Activities in Improving Non-Academic Achievement of Students at the Daarul 'Uluum Lido Islamic Boarding School (Qualitative Method of Ethnographic research). Islamic Education Management Thesis, Djuanda University Bogor. 2022.

Education is very important and affects human life, because through education humans can try to improve the level of life for the better. In educational institutions, students are fostered and provide general learning with an academic curriculum in theory. But behind that the life skills of students also need to be developed according to the interests, talents and expertise of each student. With the unique and different potential of students, activities that can support potential are needed. The purpose of this study was to determine the Management of Scout Extracurricular Activities in increasing the Non-Academic Achievement of Santri at the Daarul 'Uluum Lido Islamic Boarding School. This research is a qualitative research. This type of research is Ethnography. The data collection techniques are observation, interviews and documentation. The results of the management of this study indicate that (1) scouting activities at Daarul 'Uluum Lido use a coordination system and command line, and the policies in it include: general ability requirements (SKU), as well as routine activity schedules. (2) Constraints in this activity are frequent clashes between Scouting activities and pesantren activities which are quite dense, so that routine scout activities are always hampered by time, the next obstacle is the problem of infrastructure, lack of facilities for routine training so that it can affect effective activities. (3) a form of effort to maintain the existence of Scout Extracurricular at Daarul 'Uluum Lido by instilling a disciplined attitude, holding seminars/training and giving awards/awards to active and outstanding members. (4) There are two evaluations/assessments of the Scout Extracurricular Activity Program, the first is an internal assessment by holding an evaluation meeting every 2 weeks attended by the coach, coordinator management, up to the scout special forces, the second externally, the results of the surrounding community, the community gives value positive and support for the activities of the Daarul 'Uluum Lido Scout Movement, because these activities often go directly to the community in positive ways.

Keywords: Scouts, Achievements, Boarding Schools.

الملخص

الأكاديمي غير التحصيل تحسين في اللامنهجية الكشفية الأنشطة إدارة Rona Indah Sugesti، NIM F.1810746 (الإثنوغرافي للبحث النوعية الطريقة) الداخلية الإسلامية ليدو أولوم دارول مدرسة في لسانتري التربية إدارة أطروحة. 2022. بوجور دجواندا جامعة ، الإسلامية

للأفضل حياته مستوى تحسين يحاول أن للإنسان يمكن التعليم خلال من لأنه ، الإنسان حياة على ويؤثر للغاية مهم التعليم أيضًا يجب ، ذلك وراء ولكن نظريًا أكاديمي بمنهج العام بالتعلم وتزويدهم الطلاب رعاية يتم ، التعليمية المؤسسات في للطلاب والمختلفة الفريدة الإمكانيات مع طالب كل وخبرات ومواهب لاهتمامات وفقًا للطلاب الحياتية المهارات تطوير الكشفية الأنشطة إدارة تحديد هو الدراسة هذه من الغرض كان. الإمكانيات تدعم أن يمكن التي الأنشطة إلى حاجة هناك ، هو البحث هذا. الإسلامية الداخلية ليدو أولوم دار مدرسة في للطلاب الأكاديمي غير التحصيل تحسين في اللامنهجية تشير. والتوثيق والمقابلات الملاحظة طريق عن البيانات جمع تقنيات. الإثنوغرافيا هو البحث من النوع هذا. نوعي بحث وسياسات أوامر وخط تنسيق نظام تستخدم ليدو أولوم دارول في الكشفية الأنشطة إدارة أن (1) إلى الدراسة هذه نتائج الاشتباكات هي النشاط هذا في المعوقات (2). الروتينية الأنشطة جداول وكذلك ، (SKU) العامة القدرة متطلبات: تشمل الكشفية الأنشطة إعاقة دائمًا يتم بحيث ، للغاية كثيفة تكون والتي البيزانتين وأنشطة الكشفية الأنشطة بين المتكررة من ليدو أولوم دارول في اللامنهجية الكشافة وجود على للحفاظ الجهد أشكال من شكل (3). بالوقت يتعلق فيما الروتينية التدريب / الندوات وعقد ، الخاصة للقوات الأسبوع في مرات 5 منتظم تدريب وإجراء ، منضبط موقف غرس خلال الكشفي اللامنهجي النشاط لبرنامج تقييمان / تقييمان يوجد (4). والمتميزين النشطين للأعضاء الجوائز / المكافآت ومنح الخاصة القوات وحتى المنسق وإدارة المدرب يحضره أسبوعين كل تقييمي اجتماع عقد خلال من داخلي تقييم الأول ، حركة أنشطة ويدعم إيجابية قيمًا المجتمع يعطي ، المحيط المجتمع تقييم نتائج ، التقييم. خارجي تقييم هو والثاني ، الكشفية إيجابية بطرق المجتمع إلى مباشرة تذهب ما غالبًا الأنشطة هذه لأن ، الكشفية ليدو أولوم دارول

الداخلية والمدارس والإنجازات الكشافة: المفاتيح الكلمات.